

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

En suspenso, designación de titular para la Fiscalía capitalina

EL 9 DE ENERO PASADO, GODOY CULMINÓ SU PERIODO

Debate. Por falta de consenso, se levantó la sesión para elegir la terna y se desconoce cuándo se discutirá

RODRIGO CERESO

El año concluye y la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México permanece sin titular y sin candidatos claros para ocupar el cargo, previamente desempeñado por Ernestina Godoy, dejando a la dependencia en desasosiego.

El 13 de diciembre de 2023 Morena no logró obtener la mayoría necesaria en el Congreso capitalino para ratificar a Godoy en un segundo periodo al frente de la Fiscalía del 2024 a 2028.

En aquella ocasión, por temor de que policías les impidieran el acceso al recinto legislativo, diputados de oposición pernoctaron en el inmueble para evitar quedar fuera de la sesión.

“Estamos arribando desde una noche antes por el temor fundado que tenemos diputados de oposición de que nos echen la policía o los granaderos”, denunció el panista Diego Garrido.

Luego de dos horas de intervenciones, la sesión en el Congreso local fue levantada sin llegar a un acuerdo, postergando hasta el 8 de enero la votación para la ratificación de Ernestina Godoy, quien buscaba su permanencia como fiscal por cuatro años más.

Ante la falta de un titular, Godoy nombró al entonces vocero, Ulises Lara, como encargado de despacho de la FGJ, pese a no contar con título en derecho.

En medio de la controversia, la Secretaría de Educación Pública expidió en *fast track* la cédula profesional 13908423 que acreditó a

Lara como licenciado en Derecho por el Centro Universitario Centro Cúspide de México.

Un año después, la dependencia permanece sin titular y sin candidatos al cargo, toda vez que el Consejo Judicial Ciudadano (CJC) postergó la definición de la terna.

Bertha Alcalde, Fernando Moreno, Anaíd Elena Valero, Francisco Javier Rodríguez, José Alejandro García, Mario Alberto Martell y Ulrich Richter son los siete aspirantes que participaron en el proceso.

De ellos, sólo tres (Alcalde, Valero y Richter) fueron votados por parte del CJC, sin llegar a un consenso para conformar la terna, ya que ningún candidato logró los siete votos requeridos.

Por falta de acuerdos, se levantó la sesión hasta nueva convocatoria, sin fecha definida para retomar la discusión.

El Consejo compartió que no tiene claro si la terna de candidatos estará definida antes de que concluya el 2024.

Puede o no ser ratificada (Godoy) pero sépanlo(...) Todos los que tienen una cuenta con la justicia, la van a pagar, que no se le olvide al pueblo quién los ha reprimido... muy pronto vamos a ver dónde deben estar, en la cárcel, no en sus curules”

GUADALUPE CHÁVEZ,
Diputada de Morena





SUCESO. Hace un año, simpatizantes se congregaron en el edificio de Donceles para expresar su apoyo a la exfiscal.



AUTORIDADES DESARTICULAN CALL CENTER QUE ESTAFÓ A TITULAR DE PROFECO

AUTORIDADES DE LA CIUDAD de México detuvieron a dos personas acusadas de extorsión y amenazas telefónicas, operadas desde un call center clandestino en la alcaldía Benito Juárez. Entre las víctimas de estos delitos se encuentra Iván Escalante, actual titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco).

El centro de operaciones, dedicado a cobranzas ilegales y fraudes, se localizaba en el número 54 de la avenida Molinos, en la colonia Mixcoac. Tras diversas denuncias, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) integró una carpeta de investigación que permitió llevar a cabo un cateo el pasado 13 de diciembre.

El operativo fue realizado por agentes de la Policía de Investigación y efectivos de la Guardia Nacional (GN), quienes aseguraron el inmueble y detuvieron a dos presuntos responsables: un hombre y una mujer, ambos de nacionalidad venezolana.

Entre las personas extorsionadas figura Iván Escalante, titular de la Profeco, quien habría sido amenazado telefónicamente. Los detenidos ya fueron presentados ante el Ministerio Público para definir su situación jurídica.

Redacción ContraRéplica



Detuvieron a dos personas acusadas de extorsión. Especial





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC